



EXTRAIT DE PÉTITION **(Conforme au Règlement)**

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 1 836 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE l'Assemblée nationale du Québec a reconnu, le 14 mai 2019, le statut historique et la vocation actuelle du Village de Montréal comme lieu de refuge et d'émancipation des communautés LGBTQ+ du Québec grâce à une motion déposée en chambre et adoptée à l'unanimité;

CONSIDÉRANT QUE les dynamiques sociales du Village ont été exacerbées et fragilisées durant la pandémie de COVID-19, dégradant le sentiment de sécurité des résidents, commerçants, employés et usagers du secteur;

CONSIDÉRANT QUE plusieurs ressources, dévouées et avec l'expertise nécessaire, travaillent quotidiennement à répondre aux besoins des populations les plus vulnérables, mais que leurs services ne parviennent pas à répondre à l'ampleur et à la gravité de la crise, et ce, malgré l'urgence d'agir;

CONSIDÉRANT QUE les leviers des forces de l'ordre pour intervenir auprès des personnes aux prises avec des problèmes de santé mentale sont limités et souvent peu efficaces;

CONSIDÉRANT QUE le Village est un moteur de développement social, économique, culturel, touristique et immobilier du centre-ville de Montréal.

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, signataires, demandons au ministre responsable des Services sociaux, M. Lionel Carmant, avec la participation active de la SDC du Village et de la communauté, de coordonner la création d'un comité permanent intergouvernemental sur les enjeux prioritaires qui menacent la survie du Village.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Manon Massé
Députée de Sainte-Marie-Saint-Jacques

23 mai 2023

Date de signature de l'extrait